
ПРОЕКТ 

 

АССОЦИАЦИЯ САМОРЕГУЛИРУЕМЫХ ОРГАНИЗАЦИЙ ОБЩЕРОССИЙСКАЯ НЕГОСУДАРСТВЕННАЯ 

НЕКОММЕРЧЕСКАЯ ОРГАНИЗАЦИЯ – ОБЩЕРОССИЙСКОЕ МЕЖОТРАСЛЕВОЕ ОБЪЕДИНЕНИЕ РАБОТОДАТЕЛЕЙ 

«НАЦИОНАЛЬНОЕ ОБЪЕДИНЕНИЕ САМОРЕГУЛИРУЕМЫХ ОРГАНИЗАЦИЙ, ОСНОВАННЫХ НА ЧЛЕНСТВЕ ЛИЦ, 

ВЫПОЛНЯЮЩИХ ИНЖЕНЕРНЫЕ ИЗЫСКАНИЯ, И САМОРЕГУЛИРУЕМЫХ ОРГАНИЗАЦИЙ, ОСНОВАННЫХ НА 

ЧЛЕНСТВЕ ЛИЦ, ОСУЩЕСТВЛЯЮЩИХ ПОДГОТОВКУ ПРОЕКТНОЙ ДОКУМЕНТАЦИИ» 

ПРОЕКТ 

Программа 
проведения Круглого стола на тему:  

«Развитие малоэтажной застройки и совершенствование проектов  

деревянных жилых и общественных зданий» 

 

9 августа 2017 года 
 

г. Москва, Кутузовский проспект д. 2/1 стр. 1а, Конгресс-парк гостиницы «Рэдиссон Роял Москва» 

Модератор: Великанова Марина Дмитриевна – Директор департамента аппарата 

НОПРИЗ  

К участию в мероприятии приглашены представители Министерства 

строительства и жилищно-коммунального хозяйства Российской Федерации, 

Министерства промышленности и торговли Российской Федерации, Министерства 

Российской Федерации по делам гражданской обороны, чрезвычайным ситуациям и 

ликвидации последствий стихийных бедствий Национального объединения строителей, 

профессиональных объединений проектно-изыскательской и строительной отрасли, а 

также широкой общественности.  
 

Время 

(час.,мин.) 
Выступающие 

1200 – 1210 

Посохин Михаил Михайлович, Президент НОПРИЗ, Народный 

архитектор России, академик РААСН 

Приветственное слово к участникам круглого стола 

1210 – 1220 

Степанов Александр Юрьевич, Заместитель директора департамента 

градостроительной деятельности и архитектуры Минстроя России 

Приветственное слово к участникам круглого стола 

1220 – 1230 
Великанова Марина Дмитриевна, Директор департамента аппарата 

НОПРИЗ 

Обзор зарубежного опыта использования деревянного домостроения 

1230 – 1240 

Погорельцев Александр Алексеевич, Заведующий лабораторией 

деревянных конструкций ЦНИИСК имени В.А. Кучеренко 

О совершенствовании системы технического нормирования в области 

деревянного домостроения  

1240 – 1250 
Панитков Олег Игоревич, генеральный директор Ассоциации 

деревянного домостроения 

Тема уточняется  

1250 – 1300 
Дискуссия в режиме открытого микрофона 

Ответы на вопросы участников 

 


